Il comparativo degli aggettivi qualificativi
Gli aggettivi qualificativi presentano un grado comparativo che stabilisce un confronto tra due o più termini.
Il grado comparativo può essere:
⇒di maggioranza: Luca è più giovane di Marco.
⇒di minoranza: Marco è meno giovane di Luca.
⇒di ugualianza: Luca è giovane come Natalia.
Osserva la tabella:
COMPARATIVI
	di maggioranza
	PIÙ + aggettivo + DI o CHE + nome

	di minoranza
	MENO + aggettivo + DI o CHE + nome

	di ugualianza
	aggettivo + COME + nome


 Il comparativo di maggioranza si ottiene facendo precedere l’aggettivo dall’avverbio PIÙ, per esempio: più alto.
Il secondo termine di paragone è introdotto da DI quando:
- è costituito da un nome o un pronome non preceduti da una preposizione, per esempio: Lidia è più alta di Natalia (nome); Lidia è più alta di me (pronome).
- è costituito da un avverbio: Lidia è più alta di prima (avverbio).
Il secondo termine di paragone è introdotto da CHE quando:
- è un nome o un pronome preceduto da una preposizione: Amina è più gentile con Marta che con me; Luca è più affezionato a te che a me.
- si paragonano avverbi o verbi: Luca mi piace più ora che prima; mi piace più cucinare che mangiare.
- si mettono a confronto due aggettivi riferiti allo stesso nome: Vadim è più furbo che onesto; Marta è più simpatica che gentile.
Il comparativo di minoranza si forma facendo precedere l’aggettivo dall’avverbio MENO, per esempio: meno alto.
Il secondo termine di paragone è introdotto dalla preposizione DI o da CHE con le stesse regole che valgono per il comparativo di maggioranza: Natalia è meno alta di Silvia; Marta è meno gentile di te; Luca è meno timido ora che prima; Marco è meno gentile con me che con te.
Nel comparativo di ugualianza l’aggettivo non è preceduto da avverbi e il secondo termine di paragone è introdotto da COME o QUANTO: Silvia è alta come Luca; Natalia è magra come me; Silvia è alta quanto Luca; Amina e Giulia sono alte quanto noi.
A volte l’aggettivo può essere preceduto da TANTO se nel secondo termine di paragone si usa QUANTO: Marco è tanto timido quanto Luca; i tuoi compagni sono tanto studiosi quanto i miei. 
Oppure l’aggettivo può essere preceduto da COSÌ se nel secondo termine di paragone si usa COME: Marta è così studiosa come Natalia; voi siete così giovani come noi.
Seleziona la risposta corretta fra quelle disponibili. Se rispondi bene, vedrai lo sfondo diventare di colore verde.
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1. Scegli la frase senza errori.
· Andrea è tanto bello così simpatico.
· Andrea è tanto bello quanto simpatico.
· Andrea è così bello quanto simpatico.
2. Scegli la frase senza errori.
· I miei fratelli sono più grandi che me.
· I miei fratelli sono più grande di me.
· I miei fratelli sono più grandi di me.
3. Scegli la frase senza errori.
· Questo libro è meno interessante come quello che mi hai prestato.
· Questo libro è meno interessante che quello che mi hai prestato.
· Questo libro è meno interessante di quello che mi hai prestato.
4. Scegli la frase senza errori.
· Anna telefona più a te che a me.
· Anna telefona più a te di me.
· Anna telefona più a te quanto me.
5. Scegli la frase senza errori.
· Ci piace più viaggiare in treno di aereo.
· Ci piace più viaggiare in treno che in aereo.
· Ci piace più viaggiare in treno così aereo.
6. Scegli la frase senza errori.
· Studiare è impegnativo quanto lavorare.
· Studiare è impegnativo così lavorare.
· Studiare è impegnativo tanto studiare.
7. Scegli la frase senza errori.
· Questo film più è noioso che divertente.
· Questo film è più noioso di divertente.
· Questo film è più noioso che divertente.
8. Scegli la frase senza errori.
· Tu e tua sorella siete meno tristi che prima.
· Tu e tua sorella siete meno tristi di prima.
· Tu e tua sorella è meno triste di prima.
9. Scegli la frase senza errori.
· Faccio sport più per divertirmi che per dimagrire.
· Faccio sport per più divertirmi che per dimagrire.
· Faccio sport più per divertirmi di per dimagrire.
10. Scegli la frase senza errori.
· Natalia è più affascinante di te.
· Natalia è più affascinante che te.
· Natalia è più affascinante come te.
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